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Gorizia chiede con forza la
facoltàdiArchitettura.L’istan-
zaèstataespressaall’unanimi-
tà dai rappresentanti di enti e
istituzioni, riunitisi ieri al Kul-
turni dom per i festeggiamenti
per il decimo anniversario del
corso di Relazioni pubbliche
dell’Università di Udine.

La cerimonia è stata l’occa-
sione per riepilogare la storia
dell’ateneo friulano a Gorizia,
oltre che per riflettere sulle
prospettive, alla luce delle no-
vità volute dal ministero. «La
nostrauniversitàènatapervo-
lere di un intero popolo, per
creareunaclassedirigentedo-
po quella che fu l’ondata di di-
struzione creatrice del terre-
moto del 1976. Fra l’ateneo e
Gorizia si è poi creato un con-
nubio, che ha esaltato la voca-
zione alle relazioni intercultu-
rali della città», ha esordito il
rettore, Cristiana Compagno,
affiancatafraglialtridaldiret-
tore del polo goriziano, Mauro
Pascolini.

Esprimendolapropriagrati-
tudine a docenti, collaboratori
e ai 1.546 laureati in Relazioni
pubbliche, il rettorehaconclu-
so:«Lesfidesonomoltepliciei
tempicheciaspettanosonodu-
ri.LanostraUniversitàègiova-
ne e non potrà agire sul turno-
ver, per cui questo governo di
ateneo sta predisponendo un
pianodiricercaeformazione».

L’assessore regionale al-
l’Università, Alessia Rosolen,
ha assicurato l’appoggio del-
l’amministrazione: «Quanto
proposto dal governo è un pri-
mopasso,sicuramenteperfetti-
bile, per sistemare quello che
finorahafattodellasregolatez-
za una regola. Il sostegno della
Regione sarà non soltanto rin-
novato,maancherinforzato, in
quantocrediamonell’universi-
tàesudiessavogliamoinvesti-
re». Dopo aver rammentato
cheleprimelezionidiRelazio-

ni pubbliche si svolgevano al-
l’Ugg proprio quando lui ne
era il presidente, l’assessore
comunaleGuidoGermanoPet-
tarin ha aggiunto: «Gorizia
vuol continuare a dare all’uni-
versità, ma intende anche co-
minciare a chiedere di poter
goderedelleattivitàsulterrito-
rio».

«Quindi è necessario porre
qualcosa dipiù saldo e duratu-
ro, come quello che è il nostro
sogno, ovvero la facoltà di Ar-
chitettura». Un concetto ripre-
soanchedall’assessoreprovin-
ciale Maurizio Salomoni: «Ri-
vendichiamo un ruolo positivo

nellabattagliachel’ateneoudi-
nese sta portando avanti. Sia-
mo disposti a sottoscrivere il
Pattoperl’università,ribaden-
dochecontinueremoagaranti-
reimezzieilsostegno.Colloca-
re Architettura a Gorizia è una
sfidapergliatenei,chedovreb-
bero dimostrarsi capaci di ra-
gionare in prospettiva».

IlpresidentedellaFondazio-
ne Carigo, Franco Obizzi, ha
espresso il proprio apprezza-
mentoperlavolontàdiconsoli-
dare la presenza universitaria
a Gorizia, mentre Glauco Bo-
scarolli, della Camera di com-
mercio, ha ricordato il soste-
gno sempre fornito all’ateneo.
Secondo Nicolò Fornasir, pre-
sidentedelConsorzioperlosvi-
luppo universitario, è arrivato
il momento di ragionare sugli
sprechi, sui sogni e sugliaspet-
ti da valorizzare della presen-
za universitaria a Gorizia.
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«Gorizia vuole Architettura»
Richiesta a gran voce da rappresentanti di enti e istituzioni

Celebrato il 10º
anno di Relazioni
pubbliche
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La cerimonia di ieri è stata l’occasione per riepilogare la storia
dell’ateneo friulano a Gorizia, oltre che per riflettere sulle
prospettive, alla luce delle novità volute dal ministero

«Fra l’ateneo e Gorizia si è poi creato un connubio
che ha esaltato la vocazione alle relazioni interculturali della città»,
ha esordito il rettore, Cristiana Compagno


